
2024〜2025年度
滝川ロータリークラブ
会⻑  ⻄⽥ 浩⼆

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

幹事報告
1. 羽幌RCより会報が届いています。2.

滝川ロータリークラブ後援の風がみつけ

た街たきかわ音楽祭のチケットご希望の

方は事務局までお問合せください3. 2510

地区ロータリークラブ対象の指導囲碁会

のご案内が届いています。後方掲示板を

確認願います。4. 春の交通安全運動が4

月4日金曜日午前7時50分から北洋銀行滝

川支店前 国道12号沿いで行われます。ま

た4月10日木曜日12時正午より国道38号沿い市役所前で行われま

す。参加できそうな方はお願い致します 4月15日火曜日 午後5時

からはバイパス通りの東公園前で行われます。メイクが付きます

ので多くの方のご参加お願い致します。5 大船渡大規模火災義捐

金のお願いが2510地区ガバナー事務所より届きました。みなさま

の温かいご支援ご協力をお願いいたします。

委員会報告・会員情報
川口裕史会員親睦委員長　4月26日本年度

最後の木曜フォーラムですので、参加を

お願いいたします。浮田優ニコニコボッ

クス委員長　3月15日プレス空知に杉山会

員の男のドールハウスが紹介されていま

した　3月15日沖縄泡盛と料理を楽しむ会

で山口会員と熊谷会員が写ってました。　3月26日中島副市長が

少年野球の表敬訪問を受けました。

前回のプログラム [ 第３４４１回例会 ]

－ 国際平和と⽇本の国防の現状と変化 －
【国際奉仕委員会担当例会】

第１０即応機動連隊長兼陸

上自衛隊指令

小林邦之　様

我が国を取り巻く安全保障

環境について、ロシア、中

国、北朝鮮など力による一

方的な現状変更を試みる国

が活動を活発化してきてい

る。それに対して自由で開

かれたインド太平洋という日米同盟を基調とした各国が対峙して

いるのが現状である。軍事力では、ロシアについては冷戦崩壊後

に一時的に国力が落ちた時期もあったが、最近ではウクライナへ

の侵略など強いロシアの復活を目指して西側諸国と対立してい

る。中国については、国防費は10年前の2.2倍となり太平洋・尖

閣諸島・南シナ海・日本海などに進出して軍事力を広範かつ急速

に強化しつつある。北朝鮮に関しては、核・ミサイル開発が顕著

である。特に、2022年に発射された火星12号においては4600㎞を

飛翔し、さらにアメリカ本土や地球の裏側まで狙えるミサイルま

で開発しているという。これからの戦争では今までの陸・海・空

にプラスして宇宙・サイバー・電磁波の力が大きくなってゆくで

しょう。防衛に関し反撃能力が抑止力になっていくものと考えま

す。滝川駐屯地においても皆様の負託にこたえるようこれからも

精進してまいります。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）
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累計1,867,000円

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和7年03⽉31⽇

出席報告   3⽉27⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

80名 2名 7名 49名 22名 74%

■ゲスト ︓ 第１０即応機動連隊⻑兼陸上⾃衛隊指令 
⼩林邦之様

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 累計 963,000円
◆財団︓ 累計 1,196,754円

第3441回 例会報告 令和7年3⽉27⽇（⽊）
会⻑挨拶

山林火災が猛威をふるい、なかなか鎖火できない現状の中で、消防隊や自衛隊の方々が懸命の消火活動を続けて

いる様子や被災された方、非難されている住民方々の様子が毎日メディアで報道されています。30年前に起きた

阪神・淡路大震災は地震による被害が甚大だったのは皆様もご存知のとおりですが、同時に起きた火災によって

さらに被害が拡大したと言われています。私が、今思い出すのは25年前の有珠山噴火による災害が起きたとき、

竹田行広会員と壮瞥町に行って洞爺湖湖畔の避難所から伊達市の病院まで非難されている方々を送迎するボラン

ティア活動をしたことです。指定された道路の脇には多くの自衛隊員のテントが張り巡らされており、そこで寝

泊まりしながら災害支援活動をされていたのを見て、頭が下がる思いでした。話は変わりますが、中国が石破総

理大臣と王毅(オウキ) 会談で「石破総理大臣が中国の立場を尊重すると発表しました」ということをHP公表し

ました。日本政府は抗議をしているそうですが、日米同盟に影を落としかねません。本日の例会は、私たちも真

剣に考える必要が出てきている現状を教えて下さると思いますので、最後までお付き合いをお願い致します。


